



**ECONOMÍA** Ruta por la España del turismo voraz: "No puedo más"

P52 Y 53

**EL PAÍS SEMANAL** La resurrección de Enrique Bunbury

## Sánchez asume que debe buscar un alivio penal al 'procés'

El PSOE explora fórmulas jurídicas mientras Sumar crea un grupo de trabajo para estudiar una propuesta que abra el camino a la investidura

C. E. CUÉ / X. HERMIDA, Madrid  
El Gobierno salió de la sesión constitutiva del Congreso, el jueves, con aires triunfales, pero ahora se enfrenta a su papeleta más peliaguda. El independentismo exige una amnistía para las decenas de personas aún con causas pendientes por el *procés* como

**Feijóo huye hacia adelante tras su primera derrota en el Congreso**

**PP y Vox, ni contigo ni sin ti**

condición irrenunciable para apoyar la investidura de Pedro Sánchez. El PSOE rechaza el término, pero se abre a buscar soluciones jurídicas a fin de aliviar esos procesos. Su socio, Sumar, ha creado un grupo de trabajo para estudiar una propuesta. PÁGINAS 14 A 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

**FRANCINA ARMENGOL**  
Presidenta del Congreso

**"Un modo de acercar a la gente a la política es hablar como ella"**

J. MARCOS / X. HERMIDA, Madrid  
Francina Armengol está empeñada en que el Congreso que preside desde el jueves se parezca cada vez más a la España real. Esta federalista defiende a ultranza el uso de las lenguas cooficiales en la Cámara baja. "Los españoles debemos estar muy orgullosos de la riqueza lingüística", dice. Y añade: "Un modo de acercar a los ciudadanos a la política es que vean que se habla como ellos". PÁGINA 20



Las jugadoras de la selección española Salma Paralluelo, en el centro, y en el sentido de las agujas del reloj: Cata Coll, Aitana Bonmatí, Irene Paredes, Alexia Putellas y Jenni Hermoso, el pasado jueves en Sídney (Australia). / PABLO GARCÍA (RFEF)

## A 90 minutos de la gloria

España se juega hoy con Inglaterra el trono del fútbol mundial en una final histórica

JORDI QUIXANO, Sídney  
La selección femenina de fútbol ya ha hecho historia. Gane o pierda hoy en Sídney frente a Inglaterra en el Mundial de Australia y Nueva Zelanda, ha marcado un hito con su sola presencia en la final, la primera que disputa. No ha sido sencillo llegar hasta aquí. El equipo ha tenido que

**SALMA PARALLUELO** Jugadora de la selección  
**"Estamos ante un rival complicado, pero soñamos en grande"**

**Separados aún por un abismo salarial**

superar enredos fuera del campo, ganarse con buen fútbol el respeto de la afición, y batir a rivales con mordiente y muy duros de roer. Las expectativas son máximas. Se han dispuesto pantallas gigantes en las ciudades para seguir la final. La Roja, si no hay prórroga, está a 90 minutos de la gloria. PÁGINAS 40 A 47

## Miles de evacuados por las llamas en Tenerife

El incendio es uno de los peores de los últimos 40 años en Canarias

MARIEL DELGADO  
Santa Cruz de Tenerife  
El devastador incendio que consume Tenerife desde el martes, uno de los peores de los últimos 40 años en Canarias, obligó ayer a realizar nuevas evacuaciones. Hasta anoche, más de 12.000 personas de 11 de los 31 municipios de la isla habían tenido que desalojar sus casas ante un fuego que avanzaba sin control. PÁGINA 23

## El milagro económico chino se desvanece

INMA BONET / ÁLVARO SÁNCHEZ  
Pekín / Madrid  
El milagro económico chino empieza a descarrilar. El gigante asiático encadena en los últimos tiempos pésimos indicadores en exportaciones, demanda interna y deuda, y se asoma al abismo de la deflación y del pinchazo de la burbuja inmobiliaria. El mundo está a la expectativa. PÁGINAS 50 Y 51

**Ecuador y Guatemala votan en un clima de máxima tensión** P4 Y 5